

Ass.-Prof. Dr. Viktoria H.S.E. Robertson, MJur(Oxon)

Karl-Franzens-Universität Graz

CV D

Viktoria H.S.E. Robertson ist Assistenzprofessor an der Karl-Franzens-Universität Graz (Österreich), wo sie europäisches Kartellrecht, vergleichendes Kartellrecht sowie Immaterialgüterrecht lehrt. Sie hat ihr Diplom- sowie Doktoratsstudium an der Karl-Franzens-Universität Graz und das postgraduale MJur-Programm an der Universität Oxford absolviert. Als wissenschaftliche Mitarbeiterin am österreichischen Obersten Gerichtshof (OGH) hat sie sich mit Kartellrechts- und Markensachen beschäftigt, und war an einem Immaterialgüterrechtsprojekt mit dem OHIM (nunmehr EUIPO) beteiligt. Sie war Gastforscherin an zahlreichen Institutionen, wie etwa dem Max-Planck-Institut für ausländisches und internationales Privatrecht in Hamburg, dem College of Europe, dem European University Institute, der Stanford University, der FGV-Rio Law School und dem Oxford University Centre for Competition Law and Policy (CCLP). Sie ist Fellow des European Law Institute und Mitglied der Academic Society for Competition Law. Sie kann eine rege Publikationstätigkeit auf dem Gebiet des Kartellrechts vorweisen; in rezenten Publikationen befasste sie sich unter anderem mit der Marktdefinition in digitalen Märkten, Schadenersatz für den Verstoß gegen Kartellrecht, E-discovery im Zuge von Dawn Raids, standardessentiellen Patenten, Beihilfenkontrolle im Falle von Apple & Co, und Lizenzverweigerungen.

Ass.-Prof. Dr. Viktoria H.S.E. Robertson, MJur(Oxon)

Karl-Franzens-University Graz

CV E

Viktoria H.S.E. Robertson is an Assistant Professor of Law at the University of Graz (Austria), where she teaches EU competition law, comparative competition law and intellectual property law. She holds a law diploma and a doctorate from Graz University and an MJur degree from Oxford University. She has clerked with the Austrian Supreme Court on competition and trademark matters, and was involved in an intellectual property project with OHIM (now EUIPO). Amongst others, she has been a visiting academic with the Max Planck Institute for Comparative and International Private Law in Hamburg, the College of Europe, the European University Institute, Stanford University, the FGV-Rio Law School and Oxford University's Centre for Competition Law and Policy (CCLP). She is a member of the European Law Institute and the Academic Society for Competition Law. She has extensively published in the area of competition law, with recent publications dealing with market definition in the digital environment, damages claims for breach of antitrust law, electronic evidence gathering in dawn raids, standard-essential patents, state aid scrutiny of Apple & co and refusals to license.